



Le Primat de l'Église orthodoxe russe adresse ses félicitations au président du Paraguay Fernando Lugo à l'occasion du bicentenaire de l'indépendance de ce pays

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a félicité le Président de la République du Paraguay Fernando Lugo du bicentenaire de la déclaration d'indépendance du Paraguay. Le texte du message patriarcal est produit ci-dessous.

Excellence, Monsieur le président,

Veillez agréer, avec toute la population de la République, mes félicitations à l'occasion du bicentenaire de la proclamation d'indépendance du Paraguay.

Votre pays est souvent appelé « cœur de l'Amérique ». Cette appellation n'est pas seulement justifiée du point de vue de la situation géographique d'un état situé au centre du continent sud-américain, mais également parce que le peuple paraguayen, qui a survécu aux événements difficiles et parfois tragiques de son histoire a su conserver sa sensibilité chrétienne, un cœur bon et compatissant.

Voici près d'un siècle que Russes et Paraguayens entretiennent des relations chaleureuses d'amitié. Le Paraguay garde pieusement la mémoire du général Ivan Beliaev et celles de tous les Russes qui ont défendu de leur art militaire et de leur héroïsme personnel la souveraineté du Paraguay dans les années 30 du siècle précédent, et contribué au développement de sa culture et de son instruction. La Russie connaît bien et admire l'art du grand compositeur et chef d'orchestre Jose Ascunsion Flores.

Nous sommes heureux de constater que les paroisses de l'Église orthodoxe russe au Paraguay, la paroisse de la Protection-de-la-Mère-de-Dieu à Asuncion, et la paroisse Saint-Nicolas à Encarnacion, font l'objet de la sollicitude constante des autorités du pays. J'espère que cette tradition se poursuivra à l'avenir.

Je vous souhaite fermeté d'esprit, forces physiques et l'aide de Dieu dans vos labours au poste de Président de la République ; à tous les habitants du Paraguay, je souhaite paix et prospérité.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, mes respectueuses salutations.

+CYRILLE,

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55616/>